

Reventin-Vaugris

La braderie du Sou fait le plein

Le Dauphiné Libéré



Avec d'autres parents, Vanessa Beaumont, Anaïs Hayoz et Marisa Faure ont eu un dimanche bien occupé. Photo Le DL/D.J.

Après avoir animé, fin octobre, la fête d'Halloween, revoici le Sou des écoles dans un autre genre d'exercice, celui d'une braderie dédiée aux vêtements. Dimanche, cet événement affichait complet depuis un mois. Côté exposants, ils étaient une soixantaine occupant plus de 140 tables. Côté visiteurs, le gymnase n'a pas désempli de toute la journée.

L'équipe du Sou est ravie de la réussite de cette manifestation : « Les vendeurs étaient plutôt satisfaits de leur journée. Beaucoup d'acheteurs sont partis les bras bien chargés » confiait la présidente Anaïs Hayoz. Le Sou sera présent aux côtés d'autres associations reventinoises lors de la fête du 8-Décembre.

Avec Marisa Faure comme secrétaire et Vanessa Beaumont, la trésorière, la prochaine grande animation du Sou sera ensuite le loto en association avec l'USR (foot) le samedi 8 février prochain.